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Salon de la copropriété le 8 et 9 novembre 2022

Nous sommes intervenus sur les conférences suivantes avec des experts reconnus sur les
sujets suivants :

« Comment réaliser la mise à jour des règlements de copropriété ? » avec ses
acteurs Stéphanie DELACHAUX de BJA Avocats, Elisabeth RIBEIRO du Cabinet Cabinet
JOURDAN syndic, Hervé CRANCE géomètre-expert (Mardi 8 novembre – 15h00 – Studio A)

« Se prémunir de la fragilisation d’une Copropriété: des solutions pour accompagner une
copropriété fragile et en difficulté ? »
Avec Alain Papadopoulos, Secrétaire Général chez Association Association QualiSR, Bernard
TALLENT, Directeur des Grands Ensembles Immobiliers chez Olivier Safar, PHILIPPE
BLERIOT, Administrateur judiciaire et Virginie Guihard, Responsable du Service Projets de
Territoire chez SOLIHA

https://www.linkedin.com/in/ACoAAA3Q59IB4WbsHj0hoiZywQRVrVyDFdT7_tI
https://www.linkedin.com/company/bja/
https://www.linkedin.com/in/ACoAACjRCAQB2QL1t5iVW10Kfe48UJTJ3qIj-RM
https://www.linkedin.com/company/cabinetjourdan/
https://www.linkedin.com/company/cabinetjourdan/
https://www.linkedin.com/in/ACoAAALT9z8BewDFeMmUt76dzNvqAPvK5oaHIGs
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAPajKEB0pYEvwBG3Rq8htw8aEAeZp4q1NQ
https://www.linkedin.com/in/ACoAACxhdmIB9iV3UR0XTO-v7qf69QXap4H8DoY
https://www.linkedin.com/in/ACoAAA69EqgBQfdx9A7-ZeU2QkePHLAyPqD0MQA
https://www.linkedin.com/in/ACoAAA69EqgBQfdx9A7-ZeU2QkePHLAyPqD0MQA
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAWd70cBudcdxmvM0WeL19vCYx9XEgH6Jz4
https://www.linkedin.com/in/ACoAACvyPcgBwN9bqXqnMpQVo3zEQ20oOPNbks4
https://www.linkedin.com/in/ACoAACvyPcgBwN9bqXqnMpQVo3zEQ20oOPNbks4
https://www.linkedin.com/in/ACoAABUcbpIBfUbQApbTnnkjUL8MYzW-LMMDXfo
https://www.linkedin.com/company/soliha/
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« Copropriété : AG ce qui change en 2022  » avec Sandrine AULIAC, Brunet Emilie et
Olivier Princivalle de la FNAIM du Grand Paris  : les impacts de la crise énergétique sur les
AG, le vote par correspondance en accord avec la préconisation du GRECCO novembre –
9h30 –

« Syndic classique versus Néo-syndic »  avec David Rodrigues, Juriste chez CLCV
nationale et philippe Ferracani, Directeur Général Délégué chez DAUCHEZ l’occasion
d’envisager les limites de cette distinction au regard des dispositions de la loi du 10 juillet
1965 et la loi HOGUET sur les notions de substitution, de délégation, de franchise, de la
pratique commerciale trompeuse et du dénigrement et peut-être d’une procédure judiciaire
en cours.(Mercredi 9 novembre – 15h30 – Studio B)

https://www.linkedin.com/in/ACoAACSZZyMBT6v17MZRPdq1d8lT98ScFhSi7Qk
https://www.linkedin.com/in/ACoAAB5DyOoBkADjxjQ9H95LEHB6ZBPH61NDR5I
https://www.linkedin.com/company/fnaim-du-grand-paris/
https://www.linkedin.com/in/ACoAAB6U0hoBAUS0_GoW18H_kq6nd8KP6Od0oiE
https://www.linkedin.com/company/clcv-nationale/
https://www.linkedin.com/company/clcv-nationale/
https://www.linkedin.com/in/ACoAAASVLVsBQe0Cy_tlupeRtY11hfrdSIQjDRs
https://www.linkedin.com/company/dauchez/
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Le salon de la copropriété c’est aussi un moment de partage avec les professionnels de la
copropriété, Edilaix, les chambres FNAIM et UNIS.

C’est aussi le moment d’échanger avec nos chaleureux voisins de l’Association Nationale
des Gestionnaires de copropriété (ANGC) : promoteurs et défenseur du métier de
gestionnaire de copropriété et enfin de recevoir le livre vis ma vie de gestionnaire de
copropriété signé par son Président Gilles Frémont.

 

https://www.leparisien.fr/immobilier/immobilier-quand-un-syndic-revele-les-coulisses-de-son-metier-22-11-2022-DG4OBXT735AUNMMLJB6NTPHU54.php
https://www.leparisien.fr/immobilier/immobilier-quand-un-syndic-revele-les-coulisses-de-son-metier-22-11-2022-DG4OBXT735AUNMMLJB6NTPHU54.php


Salon de la copropriété – CNGEJ – Congrès UNIS GP

Salon de la copropriété – CNGEJ – Congrès UNIS GP | 4

Ce fut aussi l’occasion d’envisager un rapprochement entre l’Union des Grandes
Copropriété (USGC), l’ANGC et QUALI SR  : afin de permettre aux grandes copropriétés de
partager avec les associations liées à la gestion et d’anticiper d’éventuelles difficultés.

Avec notre équipe Maxime LAÏK Cyril Courseau Marion Vle Sarah Verhelst AZEDINE
HADIDANE Adèle Orzoni Paul Boscher #NassimMeghetti #DanBenizri Aziz Khelil Maxime
Sachy Benjamin JAMI

En présence notamment de Gilles Frémont,henry H.Buzycazaux Karima Loutou Hervé
Réminiac, Sandrine COOL, Olivier Safar, Benjamin DARMOUNI Olivier
Princivalle Guillaume Serpaggi Valentin Chezaubernard Agnes Lebatteux

 Colloque- 8ème assises de la Compagnie Nationale des Géomètres Experts de Justice
(CNGEJ)

le 16 novembre 2022 consacrée aux charges de copropriété

https://www.google.com/search?q=union+des+grandes+copropri%C3%A9t%C3%A9&rlz=1C1ONGR_frFR950FR950&oq=union+des+grandes+copropri%C3%A9t%C3%A9&aqs=chrome..69i57j0i22i30.4200j0j7&sourceid=chrome&ie=UTF-8
https://angc-association.fr/
https://www.associationqualisr.org/
https://www.linkedin.com/in/ACoAABq5n7kBrd1SgQcIzGBbMpaHoRD_w1WRRZI
https://www.linkedin.com/in/ACoAABHu2iEBkIJAbBSsy8OS4WKjelFCih37oto
https://www.linkedin.com/in/ACoAACmKBRUBQZiYhjrpWbwARP9JbOs7SP33PnM
https://www.linkedin.com/in/ACoAACY8YiABYjgo2yCE5KCtJNhVD3lpAsSV-kY
https://www.linkedin.com/in/ACoAACl3jMUB8psoyja6B6S2M6cfguRRQNmg_-A
https://www.linkedin.com/in/ACoAACl3jMUB8psoyja6B6S2M6cfguRRQNmg_-A
https://www.linkedin.com/in/ACoAAA2vUwoBqcV5sVxSW4h_dauXaUT7JQsxmhM
https://www.linkedin.com/in/ACoAACYL_o0BLOVwPHLULHvbRi7jzbZb4517T9I
https://www.linkedin.com/feed/hashtag/?keywords=nassimmeghetti&highlightedUpdateUrns=urn%3Ali%3Aactivity%3A6994664481297444864
https://www.linkedin.com/feed/hashtag/?keywords=danbenizri&highlightedUpdateUrns=urn%3Ali%3Aactivity%3A6994664481297444864
https://www.linkedin.com/in/ACoAACcEOrcBMroRG5btExDKZOI8biOinzXde9g
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAZ0I_YBvZCT2DLW-_88JpfC3EDPrwgotj4
https://www.linkedin.com/in/ACoAABv-pQcBoU9cCldiU0GJ_KyOXJxw7zWwvuM
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAl-txYBOOqq_LTaoa_aJlQVnvSjUyl_ZWw
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAUyHtoBoO-9Qs6qbnHWXekjV_mUVKbAgCw
https://www.linkedin.com/in/ACoAABJ_DZYB46jnOBnwB47oBCO-zrpLpPFFF1s
https://www.linkedin.com/in/ACoAABJ_DZYB46jnOBnwB47oBCO-zrpLpPFFF1s
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAXlrwcBTBQXQPWyzvY993z_3ZuDJas7rJI
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAWd70cBudcdxmvM0WeL19vCYx9XEgH6Jz4
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAJx_ykBmZ_MkfX34sPdJAMRi2bUHwrFJ44
https://www.linkedin.com/in/ACoAABtBh64Bx5nX3j4-vmJFDG3uPZxgK9l-TlI
https://www.linkedin.com/in/ACoAABtBh64Bx5nX3j4-vmJFDG3uPZxgK9l-TlI
https://www.linkedin.com/in/ACoAABQVQ3EByodTfbDrAvmBQg0LQmvDjhFzytI
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAfOtskBiw2WkvPSzoU6zVMcjhSBrM4ySTQ
https://www.linkedin.com/in/ACoAAANz-dEBhIJtXQABtSe6AKfoT_mFyqMeH8I
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Au musée Guimet, Musée national des arts asiatiques – Guimet à Paris

En présence de :
Denis Brachet, Géomètre-expert, expert près la Cour d’appel de Paris, Président de
la Chambre Nationale des Experts en Copropriété – C.N.E.C.
Guillaume LLORCA, Président de la CNGEJ, Géomètre-expert – Expert agréé par la Cour de
cassation
JEAN-FRANCOIS DALBIN, Animateur des Assises, Ancien Président National de l’Ordre des
géomètres-experts, Président de la section parisienne de la CNGEJ
Jean-Marc Roux, Professeur à l’Université d’Aix-en-Provence
Ludovic JARIEL, Conseiller référendaire à la troisième chambre civile
Catherine LLORCA, Géomètre-expert, médiatrice, experte inscrite sur la liste de la Cour
d’appel de Versailles
@Frédérique MAREC, Première vice-présidente adjointe au Tribunal judiciaire de Paris,
8ème chambre civile
Fabrice Vert, Premier vice-président au Tribunal judiciaire de Paris
Jean Benoit PUPPO-CAPODANO, Géomètre-expert, syndic, expert près la Cour d’appel de

https://www.linkedin.com/in/ACoAAAmKzoUBYQUdLJUyYSThzs0mt9HG5oAOFhI
https://www.linkedin.com/in/ACoAABI0d3UBnFa0LNWwn-10j2OaTHpg2Fmj2sg
https://www.linkedin.com/company/jean-francois-dalbin/
https://www.linkedin.com/in/ACoAAA8qPmkBB47NIcry2DyxRsysrkYT9XTgg34
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAi7lvYB5vvTQxmAnqZdoTXZm4mCF8BpsKA
https://www.linkedin.com/in/ACoAADXWkdQBAOcK3sNCEaDBJHPbw4Q9NYe3l2g
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAY77yQB-8pnKw3_Lzh-lIwFR47Ffg11tac


Salon de la copropriété – CNGEJ – Congrès UNIS GP

Salon de la copropriété – CNGEJ – Congrès UNIS GP | 6

Basse Terre, Président de section et Vice-président de la CNGEJ
Philippe MARIN, Avocat au barreau de Paris en droit immobilier et construction

De la coutume de Grenoble, en passant en 1938 par « la copropriété par appartement »,
jusqu’au aux charges communes spéciales et à l’individualisation possible proposée par
l’ordonnance du 30 octobre 2019 les Géomètre-Expert ont été les précurseurs d’un édifice
et de clefs de répartition bousculant les règles initiales proposées avec la complicité
créative de certains magistrats.

Il est notable que le Professeur Jean Marc Roux a même procédé à un tour de France pour
se renseigner auprès de ces professionnels pour connaître notamment l’interprétation de
chacun sur la notion de services et équipements collectifs.

J’ai même appris qu’une personne s’était présentée avec un certificat médical actant sa
claustrophobie aigüe pour ne pas payer les charges d’ascenseurs et que certains
ascensoristes envisagent un système de badge pour individualiser au maximum les
charges…

Le Juge Fabrice Vert a rappelé que la médiation pouvait être un moment d’humanité dans
une procédure parfois kafkaïenne.

Enfin certains souhaiteraient s’inspirer du régime venant du Quebec celui qui ne paie pas
ses charges perd son droit de vote.

Bref, on s’amuse bien et on apprend beaucoup à la CNGEJ !

Congrès UNIS Grand Paris le 21 novembre 2022

https://www.linkedin.com/in/ACoAAABt1DEBw3O6h7pBaXXP6Aua5YOFvaDOuzk
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Le sujet de l’inflation du prix des énergies : quelles solutions pour nos copropriétaires et
bailleurs ? Cette conférence a permis d’obtenir des réflexions intéressantes en phase avec
les réalités du moment.

– BATISANTÉ au sujet du PPPT a indiqué la feuille de route à suivre qu’il serait non
seulement une garantie de baisse de l’ardoise énergétique mais également le moyen de
protection du futur acquéreur pour sécuriser les ventes. Le financement à hauteur de
5000€uros par la métropole est une aide notable pour les petites copropriétés. Etat des
lieux –> aide à la décision—> travaux

– l’offre du GROUPE SOFRATHERM – SETEMIMatthieu ROOSEN avec le CPE (contrat de
performance énergétique et non contrat première embauche) propose de garantir le niveau
des dépenses énergétiques avec 15% d’économies garanties selon une méthodologie
éprouvée et labelisée : définir la situation de référence –>action de performance en fonction
des objectifs —> mesure et maîtrise de la performance

– GAZ EUROPEEN, Groupe BUTAGAZ a indiqué les risques relatifs à l’approvisionnement
selon que l’offre soit indexée ou à prix fixe, au tarif réglementé, libre ou gelé ainsi que le
décret du 14 novembre 2022 permettant le prolonger le bouclier tarifaire jusque fin 2022 et
quid de 2023 ?

https://www.linkedin.com/company/batisante/
https://www.linkedin.com/company/groupe-sofratherm-setemi/
https://www.linkedin.com/in/ACoAAA33HPcBVUjlC58JCGd_t9elmW7LQKxxrKE
https://www.linkedin.com/company/gaz-europeen/
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– ANIL – Agence Nationale pour l’information sur le logement via Roselyne CONAN a
détaillé les résultats de l’observatoire des impayés et les difficultés pour les copropriétés à
supporter les avances à réaliser sur le bouclier tarifaire ce qui serait un signal inquiétant
pour les copropriétaires et in fine en 2023 pour les locataires.

– OPERA COURTAGE via Jean-Sébastien Degouve a donné des préconisations intéressantes
concernant le renouvellement des contrats de gaz et la mise en œuvre du fameux bouclier
qui serait facilitée l’année prochaine afin de sortir de la course à l’aide et les problèmes de
trésorerie mais qui pèserait sur les fournisseurs pour la partie “gelée”.

– la Député Marjolaine MEYNIER-MILLEFERT a indiqué pour les calendriers concernant
des DPE et PPT qu’à ce stade il n’était pas envisageable de décaler les échéances car on ne
peut pas négocier avec le climat. Toutefois, elle s’est montrée rassurante concernant des
garanties que l’Etat pourrait accorder afin de soutenir l’offre de crédit.

– henry H.Buzycazaux a animé avec sa sagacité et pertinence habituelle la table ronde en
posant les questions et axes d’amélioration permettant de trouver des solutions pratiques
pour soutenir les syndicats et bailleurs dans ce contexte particulier.

Nous remercions l’UNIS IIe-de-France et GRAND PARIS et en particulier Olivier Safar qui a
relayé le travail mis en œuvre afin de trouver des solutions auprès des pouvoirs publics et
de ses partenaires pour le gaz et les autres énergies => décret électricité attendu

Benjamin DARMOUNIFrancois-Emmanuel BorrelOlivier Princivalle

BJA Avocats vous informe.

https://www.linkedin.com/company/agencenationaleinformationlogement/
https://www.linkedin.com/in/ACoAABBODsEB_36UmbYGPkVNW_oDbq77wx3IC4o
https://www.linkedin.com/company/opera-courtage/
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAD_8YYB5MwtNsKJ4dSc30USojNNfrIGKkw
https://www.linkedin.com/in/ACoAABZpB8MB08YKcoE7UmlvXwrIYW5OuvS1g6c
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAl-txYBOOqq_LTaoa_aJlQVnvSjUyl_ZWw
https://www.linkedin.com/in/ACoAACi9eCYBuwz4WrEQOc-t0Sohl54fxYFfbKY
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAWd70cBudcdxmvM0WeL19vCYx9XEgH6Jz4
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAJx_ykBmZ_MkfX34sPdJAMRi2bUHwrFJ44
https://www.linkedin.com/in/ACoAAAQhipYB7nWVw7igS0pkN-p7YTxKBW8hWdc
https://www.linkedin.com/in/ACoAABtBh64Bx5nX3j4-vmJFDG3uPZxgK9l-TlI
https://www.linkedin.com/company/bja/

